

Por otro lado, Banobras mantiene uno de los índices de cobertura de cartera vencida (casi 5 veces) más elevados de la Banca, lo que confirma su sólida posición financiera.

Pasivos

Al 31 de diciembre de 2007, el pasivo de la Institución sumó 108,043 millones de pesos, con un incremento real de 15,689 millones de pesos, equivalente al 17 por ciento, respecto al cierre del ejercicio 2006.

La captación y préstamos de bancos, que representan el 98 por ciento del pasivo, se incrementaron en términos reales 15,193 millones de pesos, debido principalmente a los requerimientos de recursos derivados del crecimiento de la cartera crediticia.

▪ **Capital Contable**

Al cierre de 2007, el capital contable ascendió a 13,728 millones de pesos, importe que representó un incremento en el año de 1,460 millones de pesos, equivalente a 12 por ciento. Con este resultado, el Banco logró un índice de capitalización de 26.26 por ciento.

▪ **Estado de Resultados**

En los últimos dos ejercicios, los resultados contables² reportados por Banobras muestran la influencia de una serie de partidas extraordinarias y cambios en los criterios contables emitidos por la CNBV, que es necesario aislar para ofrecer una visión objetiva tanto de la solidez financiera de la Institución, como de su capacidad de generación de utilidades.

Margen financiero

A diciembre de 2007, Banobras reportó un margen financiero de 1,989 millones de pesos, sin embargo, si se consideran las partidas extraordinarias antes mencionadas, el Banco reportó un margen financiero de menos 1,708 millones de pesos.

Gastos de administración y promoción

Los esfuerzos que ha realizado la Institución por incrementar la operación de Banobras, también se han enfocado en racionalizar los costos, dando como resultado que el crecimiento de los gastos fue 5 veces menor al crecimiento de la cartera de crédito cerrando al 31 de diciembre de 2007 con 1,377 millones de pesos.

Resultado del ejercicio

En 2007 el efecto neto de las partidas extraordinarias antes mencionadas, entre las que destacan el pago de un aprovechamiento por 3,600 millones de pesos al Gobierno Federal, fue un cargo a resultados por 3,482 millones de pesos, mientras que en 2006 resultaron en un cargo por 1,212 millones de pesos, básicamente por la creación de estimaciones preventivas para riesgos crediticios adicionales.

² Una pérdida de 2,140 millones de pesos, y una utilidad de 35 millones de pesos en el ejercicio 2006.